



second-life „e-conic“

Im Juni 2015, anlässlich der Suisse Public, entstand die Idee des vollelektrischen Kehrrichtwagens. Nach einem spannenden Jahr der Planung und Konzeptausarbeitung konnten wir das Projekt im Juni 2016 unter dem Namen „second life“ in die Umsetzungsphase starten. Wie der Name sagt, streben wir mit unserem Projekt nicht den Neubau von e-LKW's an, sondern **schenken ausgedienten Dieselfahrzeugen ein zweites „elektrifiziertes“ Leben, eben ein second life.**

Genau vor 10 Jahren hatten wir als erstes Unternehmen in der Region zwei Mercedes-Benz Eonic Kehrrichtwagen mit Erdgasantrieb in den Einsatz genommen. Den einen davon, welcher in diesem Frühjahr „den Geist aufgegeben hat“, dient uns als Forschungs- und Entwicklungsfahrzeug. Anstatt den Wagen zu Alteisen zu verarbeiten, bauen wir den eonic zum ersten vollelektrischen „e-conic“ Kehrrichtwagen um!



Zusammen mit der Firma Kreiselectric.com aus A-Freistadt ist dieses Projekt im Juni dieses Jahres gestartet worden und ab Mai 2017 soll unser alter Erdgas-LKW als neuer und zukunftsweisender e-LKW **flüsterleise und ohne Abgase** in unserem Sammelgebiet in der Region Bern eingesetzt werden.

Die Kennzahlen werden unter Anderem folgendes zeigen:

- Reduzierte Emissionen im Betrieb
- Ressourceneinsparung durch Nutzung des Fahrgestells in einem 2. Einsatz
- Wertschöpfung für den Standort Schweiz (Revisionsarbeiten)



Winterdienst 2016 – wir sind bereit!

Am Samstag, 29. Oktober 2016 fanden sich unsere Winterdienstspezialistinnen und -spezialisten zusammen, um sich an der diesjährigen Winterdienstsitzung auf die kommende Wintersaison vorzubereiten.

Nach einem kurzen theoretischen Teil wurden die optimierten Einsatzpläne 2016/17 vorgestellt. Danach ging es weiter mit der Inbetriebnahme der Fahrzeuge sowie dem Anhängen der verschiedenen Pflüge und dem Überprüfen der Salzstreuer. Mit der anschliessenden Begehung der Einsatzgebiete wurde sichergestellt, dass das zuvor Besprochene gleich in der Realität noch einmal vertieft werden kann.

Auch wenn's noch ein bisschen dauern könnte bis der erste Schnee kommt: Unser Winterdienstteam ist bestens vorbereitet und einsatzbereit! Wir freuen uns, dank unserem 24 h / 7 Tage-Pikettdienst unter 031 868 06 71 für die Gemeinde Münchenbuchsee und Kirchlindach sowie für viele Firmen und Private jederzeit einsatzbereit zu sein.

Neuer Mitdenker

Seit September 2016 unterstützt uns Fabian Plüss genau dort, wo's kompliziert wird. Als Projektleiter Technik setzt sich Fabian dafür ein, dass unsere elektrifizierenden Neuentwicklungen und Optimierungen an Kehrrichtwagenaufbauten schnell von Prototypen zu effektiv einsetzbaren Arbeitsgeräten werden.

Fäbu, wir heissen Dich herzlich willkommen im Team Schwendimann und wir wünschen Dir eine innovative und „spannungsgeladene“ Zeit bei uns.

